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Abstract (en)
The roof-light has a door frame with a side beam. A blade frame has an upper cross beam, which has a rotary sliding guide in the area of its upper
cross beam. An auxiliary lever (20) has a fixed window frame pivot bearing (23) fixed relative to a window frame (3) and engaging in a distance fixed
together at the window frame. A fixed blade frame pivot bearing (25) fixed relative to a blade frame (4) and engaging at the blade frame.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Dachfenster (2), insbesondere Wohndachfenster (1), mit einem Seitenholme aufweisenden Blendrahmen (3) und mit
einem ein Oberquerholm aufweisenden Flügelrahmen (4), der im Bereich seines Oberquerholms eine Drehgleitführung (13) aufweist, deren
Gleitführungsbahn (18,19) sich über mindestens einen der Seitenholme oder zumindest einen Abschnitt des Seitenholms des Blendrahmens (3)
erstreckt, wobei mindestens einem Seitenholm ein Hilfshebel (20,21) zugeordnet ist. Es ist vorgesehen, dass der Hilfshebel (20,21) in festem
Abstand zueinander ein am Blendrahmen (3) angreifendes, relativ zum Blendrahmen (3) ortsfestes Blendrahmen-Drehlager (23) und ein am
Flügelrahmen (4) angreifendes, relativ zum Flügelrahmen (4) ortsfestes Flügelrahmen-Drehlager (25) aufweist.
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